

# L'Outil en main en appelle aux bonnes volontés



**Les artisans ont été remerciés vendredi à l'occasion  
de ce repas annuel**

L'association "L'Outil en main" a offert un repas à ses bénévoles le 19 novembre au restaurant professionnel du lycée Edouard-Herriot, à Sainte-Savine. L'association réunit tous les mercredis des enfants de 10 à 14 ans pour les initier aux métiers manuels, et des artisans retraités assurent ces cours.

« Nous recherchons des bénévoles, hommes et femmes, car beaucoup d'enfants sont sur liste d'attente », a souligné Alain

Fron, président de l'association, à l'occasion de ce repas préparé par les élèves de l'école hôtelière.

Tous les métiers du patrimoine sont déjà représentés à travers les activités de l'Outil en main, et un nouvel atelier de peinture sur céramique s'est ouvert depuis peu.

**B. De**

*Les artisans intéressés peuvent contacter M. Fron au tél. 03 25 78 22 91.*